

# 古代くん広場

## 嘉穂総合高校 メロン栽培 生懸命「農業」を学んでいます！

今年も嘉穂総合高校では、メロンの栽培が行われ、たくさんメロンが収穫できました。メロン糖度を上げるために、傘をつけたり、一つの蔓から2玉育てたりと研究も重ねています。生徒たちは、毎日、温度と湿度をチェックし、葉っぱをよけながら脇芽や花芽を摘み、メロンを育てました。また、7月13日に町長室を訪れ、メロンの育て方や出来栄などを報告しました。

王塚装飾古墳館の  
マスコットキャラクター 古代くん



▲ メロンを収穫する嘉穂総合高校の生徒たち



▲ 収穫したメロンを町長に届けました

## 華 第4回文連フェスティバル なやかステージで観客を魅了！

7月17日、桂川町文化連合会主催の「文連フェスティバル」が桂川町住民センターで盛大に行われました。これは、文化連合会会員の発表の場や会員間の交流を図ることとして開催され、今年で4回目。ステージで舞踊や歌、演奏、さらに「華道と詩吟」のコラボレーションなどが披露され、会場からは拍手と歓声が飛んでいました。

## 住 文化連合会清掃活動 民センターへ感謝の意を込めて

7月2日、文化連合会による住民センター周辺の除草作業が行われ、会員63人が参加しました。これは、日頃の練習や文化祭等の発表などで活動の拠点になっている住民センターをきれいにしたいという思いから取り組みました。除草後は、見違えるほどきれいになりました。文化連合会の皆さん、ありがとうございました。



▲ 見事な「華道と詩吟」のコラボレーション



▲ ふれあい広場横の公園内で作業する文化連合会の方々